



おおきくなあれ

令和5年 11月 27日
1年学年だより 12月号
名古屋市立小幡北小学校

学校の周りの木々が赤や黄色に色付き、日増しに寒くなってきました。朝夕は冷え込んでも、日中の陽ざしには暖かさがあり、子供たちは、元気いっぱい外遊びをしたり、虫捕りをしたりして楽しんでいます。また、長縄集会に向けて、長縄を練習している姿も見かけます。

12月14日・15日に作品展があります。作品の材料集め、ありがとうございました。子供たちが、自分の思いを形にしたすてきな作品をぜひご覧ください。

さて、2学期も残りひと月ほどになりました。2学期の学習や生活について振り返り、新たな気持ちで新年を迎えることができるよう、支援していきたいと思えます。

12月の学習予定

国語	かん字のひろば ばめんの ようすを くらべて よもう
算数	ひきざん(2) 0のたしざんとひきざん ものとひとの かず
生活	ふゆと なかよし
音楽	ねこのなきごえであそぼう
図工	かざって なに いれよう
体育	なわとびと川とび・ゴムとび
道徳	あいてに しんせつに がんばって はたらく かぞくの ために

集金について

<12月分>

給食費 4,400円

合計 4,400円

+ PTA会費200円(12月分)

☆12月1日(金)に引き落としです。

<1月分>

給食費 4,400円

くりかえしかんじドリル下 350円

かんじばっちりノート 180円

合計 4,930円

+ PTA会費 200円(1月分)

☆1月4日(木)に引き落としいたします。

残高の確認をお願いいたします。

のり・ボンドについて

図工などで使うでん粉のりやボンドタッチが無くなりましたら、市販のスティックのりや木工用ボンドを持たせてください。その際は、必ず記名をお願いします。

図工の材料について

図工「かざってなににいれよう」の学習で空き箱、ペットボトルキャップ、モールなどの用意をお願いします。色画用紙は学校で用意します。詳しくは、教科書P40をご覧ください。12月6日(水)までに学校に持たせてください。

お知らせ

生活科「ふゆと あそぼう」の学習で、冬の季節の行事に気付き、それらを生活に取り入れて楽しく過ごすことをめあてに年賀状作りに取り組みます。

届けたい人を思い描きながら、裏面に言葉や絵を書いたはがきを持ち帰ります。持ち帰りましたら、ご家庭で宛名を書くなどして、お子さんと相談して、ご活用下さい。



○ もうすぐ 冬休み

冬休みが近づいています。年末・年始は行事が多く、忙しく過ごされるご家庭も多いことと思います。冬休みに入る前に、家族の一員として「これは手伝ってもらいたい」という仕事を話し合い、任せてみてはいかがでしょうか。生活科の学習でもある「正月の遊び」「伝統的な遊び」についても、いろいろと経験させていただけるとありがたいです。

◎ 始業式・・・1月9日（火）です。

【持ち物】

冬休みの課題・上靴・体育館シューズ・筆箱・連絡帳・雑巾1枚（記名する）
道具箱

*冬休みの課題については、後日、改めてお知らせします。

◎ 1月10日（水）は、Bタイム4時間授業 給食無しです。

<子どもたちの様子>

☆ 生活科「あきと あそぼう」・・・11月2日（木）に東山動植物園に校外学習に行きました。どんぐりの勉強をしたり、動物園の方から動物の話を知りました。



オランウータンは、住む場所が減っています。絶滅危惧種になっています。

オランウータンの手、こんなに大きいんだね。びっくり。

【動物園の方から、話を聞く】



このどんぐりとこのどんぐりは、同じ仲間なんじゃないかな。

【どんぐりの種類分けに挑戦】

☆ 生活科「はなや やさいと なかよし」・・・10月31日（火）に花壇で育てていたさつまいもを収穫しました。



やった！ほれたよ

見て、大きいよ！



【収穫したサツマイモ】